

José Ramón Machado Ventura salue les efforts des paysans



La Havane, 26 déc. (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti, a salué la réaction des paysans aux difficultés découlant du manque de carburants et de fournitures causées par le renforcement du blocus par l'administration Donald Trump.

Au cours d'une visite dans plusieurs entreprises agricoles de la province d'Artemisa, il a apprécié les résultats encourageants de la plantation et de la récolte de tabac et de divers végétaux.

Il a fait l'éloge de l'attention prodiguée aux plantations dans cette province dont la production alimentaire détient un grand poids pour la consommation de la capitale.

Par ailleurs, Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République, s'est rendu dans les centrales sucrières Boris Luis Santa Coloma et Héctor Molina, dans la province de Mayabeque.

« Il est indispensable de réussir une récolte avec la meilleure efficacité possible et de produire la plus grande quantité de sucre que nous pourrons » a-t-il indiqué.

Il s'est prononcé pour la mise à profit des ressources et pour leur organisation suivant un ordre de priorités.

Il a appelé les dirigeants administratifs à informer les travailleurs de sorte qu'ils participent activement à la prise de décisions et qu'ils apportent leur expérience à la solution de difficultés. Il a tenu à insister sur l'économie des ressources et notamment des carburants, une question prioritaire en ce moment.

Salvador Valdés Mesa a également visité des entreprises agricoles de la commune de Güines.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210630-jose-ramon-machado-ventura-salue-les-efforts-des-paysans>



Radio Habana Cuba